

REDACCION  
Y ADMINISTRACION  
Armas, 1, 3.º

# Imperio

7

DE ABRIL DE 1937

## DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

España, cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar.—El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

### En los últimos avances realizados en Vizcaya, es ocupado al enemigo un incalculable botín

### En el ataque al Pingarrón se hicieron al enemigo 400 muertos y se le inutilizaron 6 tanques

#### La guerra

#### es una cosa de hombres

Los que todos los días le tomamos el pulso a esta retaguardia de la guerra, descubrimos en creciente un peligro. Un peligro sordo, traidor y oscuro, que se podría enroscar a las más orgullosas banderas y debilitarlas.

Crece la adulación, la humillación de los cobardes. Los que no hubieran sido capaces de salvarse por sí mismos, los que en un momento oportuno se ocultaron celosamente, intentan salir ahora tremolando tardíamente los banderines de colores de la adulación.

¡Cuidado! Esto no es despreciable. La adulación en los periódicos y en la calle, los regalitos, las exaltaciones vacuas tienen, desgraciadamente, mayor consistencia material que las nubes azules del incienso de botafumeiros de plata.

El que se dejase llevar de estos vagos cantos de sirena topiguera, se levantaría en alas inconsistentes, frágiles, tornadizas y venales. Y las lápidas en cada esquina no son buenos cojines en que caer.

En el campo de esperanzas de España habrá que caminar por el suelo, por el duro y santo suelo, sin alas cómodas, por la tierra en que hemos de tomar las fuerzas de reconstrucción después de fertilizadámisticamente-con sangre.

Afortunadamente, el que más interesadamente adulado es el Ejército, que tiene ya una larga experiencia de Gobierno y que sabe que las voces de falsa sirena desde el borde del camino se dirigen siempre al que pasa en aquel momento, como la de las ranas en la noche. El Ejército, formado en el sentido ascético del servicio, tiene el suficiente orgullo para saber que cuando gana victorias no hace sino cumplir con su deber específico, sin necesidad de que voces oficiales tejan coronas de marchito laurel simbólico, que vale mucho menos que la interior conciencia de haber cumplido una misión salvadora.

Los que entienden la guerra como ocasión de lucir aduladores gorgoritos y redomadas cortesías olvidan que la tarea de salvar España es una grave cosa de hombres.

ANTONIO TOVAR

¡Arriba España!

#### El embajador de Italia visita al camarada Manuel Hedilla

El embajador de Italia en España, señor Cantalupo, visitó el miércoles, día 31, al Jefe de la Junta de Mando de Falange Española, Sr. Hedilla, en el domicilio de dicha organización en Salamanca.

La visita tuvo por objeto agradecer al Sr. Hedilla la felicitación que éste transmitió al Sr. Mussolini con motivo del aniversario de la fundación del Partido Fascista.

El Sr. Cantalupo fué

#### La C. N. T. vigila los centros oficiales en Barcelona

Barcelona.—La C. N. T. la y F. A. I. no conformes con la solución de la crisis en las circunstancias actuales y, temiendo otros peligros, ha ordenado la vigilancia de todos los centros oficiales. Al enterarse Company ordenó que varias ametralladoras fueran instaladas en los balcones del balcón de la Generalidad, con objeto de reprimir intentos de asalto.

acompañado en su visita al señor Hedilla por un secretario de la Embajada, señor Máximo Gaetani, y por el Jefe del Servicio Exterior de Falange Española Sr. Ximénez de Sandoval.

#### CREACION

### Las memorias nacionales españolas

por TRESGALLO DE SOUZA

Desde el tratado de Versalles—parto defectuoso de discípulos de Rousseau— las "minorías" nacionales alcanzan boga en el mundo contemporáneo. Fue aquel tratado la elevación a categoría política, de los "derechos" aldeanos de auto-determinación de pequeños grupos dilectales o étnicos. Juan Jacobo acabó de con-

sagrarse en el altar laico de los Clemenceau, de los Poincaré y en el puritano y anglicano de los Wilson y de los Lloyd George. No es inoportuno recordar con qué regocijo los aldeanos españoles—los del separatismo derechoido o izquierdista de Cataluña y de las Vascongadas—acogieron el Tratado de Versalles. Recordémosle tenazmente. Parece que se pretende diluir un motivo fundamental de la guerra presente: el separatismo. Separatismo de los vizcaítarras y separatismo de los republicanos izquierdistas que nos querían someter a una potencia vecina, y de los marxistas que preendían entregarnos

a la colonización soviética. Recuérdese. No olvidemos que el glorioso, el magno, el español cumbre que se llamó José Sanjurjo se levantó el 10 de agosto de 1932 contra el separatismo. Sanjurjo fué profeta, mártir de la guerra actual...

No extrañe la alusión precedente a los orígenes  
(Continúa en la página 7)

#### Martínez Barrio a París

París.—Se espera con gran expectación la llegada de Martínez Barrio, la cual ha sido anunciada para el día 8 de abril, con objeto de celebrar diversas conversaciones con el frente popular francés y el presidente del Consejo León Blum.

#### El gobierno rojo llama a filas a los españoles residentes en el extranjero

Valencia.—El gobierno rojo ha publicado un decreto por el cual llama a filas a todo español residente en el extranjero y que se halle en dichos reemplazos que en el decreto se indican.



Situación de nuestro ejército en el frente de Bilbao

#### Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 6 de Abril de 1937:

#### Ejército del Norte

5.ª División.—Sin novedad.  
6.ª División.—En el sector Norte de Palencia, se han pasado a nuestras líneas 55 hombres, entre milicianos y paisanos.

Frente de Vizcaya.—Ha continuado la marcha victoriosa de nuestras fuerzas hacia los objetivos señalados, venciendo la dura resistencia de un enemigo numeroso que trató en vano de detener el avance. Se han tomado los altos de Baraguren, Urdieta, lomas de Oyargón, altos de las estribaciones de Amboto, puerto de Sumalfa, cimas de Serigán, que dominan el Urquiola y esribaciones al Noroeste de Florimendi, desde las que se bate el puerto de Baramar. Se ha castigado duramente al enemigo, cogiéndose una gran cantidad de muertos, así como una batería completa, un camión blindado con todos sus ocupantes. Es enorme el abundante material de todas clases que el enemigo abandonó, imposible de clasificar, por resultar insuficiente al personal de recuperación dedicado a este servicio. Van enterrados 876 cadáveres. El botín de prendas impermeables cogido ha permitido equipar a todas las fuerzas que operan en el sector. En Olaeta se ha cogido un depósito con 500.000 cartuchos de fusil, 1.500 granadas de mortero, 1.500 bombas de mano, 10 morteros del 81, material sanitario etc., etc. Son muchos los depósitos análogos existentes en toda la zona conquistada. Siguen presentándose agrupaciones nutridas de milicianos a nuestras líneas.

8.ª División.—Cañoneo y fuego de fusilería. Se han presentado 20 milicianos, de ellos 11 con armamento.

Divisiones de Avila y Soria. Sin novedad.

Cuerpo Ejército de Madrid. Se rechazó un ataque del enemigo al Plantío, causándole gran número de bajas. En los demás sectores, fuego de cañón y fusil. Como resultado del ataque al Pingarrón, en el día de ayer, se han enterrado hoy más de 400 muertos de los rojos. Se ha comprobado que en la acción se les inutilizaron seis tanques con que atacaron.

#### Ejército del Sur

En el frente de Córdoba ha sido hoy más intensa la presión del enemigo. En los demás sectores, ligeros tiroteos.

Actividad de la aviación. En el frente de Vizcaya han sido derribados dos aparatos de caza rojos, cayendo uno de los aviadores, herido, en nuestras líneas.

Salamanca 5 de Abril de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.